



Futuro de la competitividad en Chile

Señor Director:

Recientemente la Comisión Europea publicó un informe del expresidente del Banco Central de la Unión Europea (UE) Mario Draghi, titulado “El futuro de competitividad Europea”, en el que se detallan los esfuerzos para impulsar la economía y aumentar la innovación.

En dicho informe se señala “que se ha creado una amplia brecha en el PIB entre la UE y EEUU, impulsada por una desaceleración más pronunciada del crecimiento de la productividad en Europa. En términos per cápita, la renta real disponible ha crecido casi el doble en EEUU que en la UE, desde el año 2000”. Y agrega que “el cambio tecnológico se acelera rápidamente. Europa se perdió en gran medida la revolución digital liderada por internet y los aumentos de productividad: la brecha de productividad entre la UE y EEUU se explica en gran medida por el sector tecnológico. La UE es débil en las tecnologías emergentes que impulsarán el crecimiento futuro. Solo cuatro de las 50 mayores empresas tecnológicas del mundo son europeas.” Lo anterior nos motiva a preguntarnos ¿qué país queremos que Chile sea?, ¿el que fomenta la innovación, aprovechando las ventajas que tiene en la región para ser un hub digital o, bien, sucumbir ante la sobre regulación, un claro desincentivo a la inversión?

Opto por incentivar la inversión base del crecimiento futuro, con una legislación adecuada a nuestra realidad y a aprovechar la oportunidad que se nos presenta de la mano del crecimiento de la economía digital. Esperemos que los parlamentarios y quienes definen las políticas públicas compartan la visión.

MACARENA GATICA L.
SOCIA DE ALESSANDRI ABOGADOS